

保護者向け

12月号

# 校長室だより

令和7年12月2日  
座間市立相武台東小学校  
校長 柏木 直樹

師走の風が校庭の木々を揺らし、子供たちの笑顔に冬の光が差し込む季節となりました。2025年も残すところあとわずかとなり、振り返れば、日々の学びや行事の中で子供たちが大きく成長した一年でした。保護者の皆様、地域の皆様には、温かいご支援とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

寒さが本格化する中でも、子供たちは元気いっぱいに過ごしています。学習面・生活面でのまとめの12月も、日々の生活リズムや体調管理にご配慮いただきながら、子供たちの学びを支えていただきますようお願いいたします。



## 第56回秋季運動会

「主役は君だ！！つかめ優勝、輝く笑顔」—このスローガンのもと、今年の秋季運動会は、少し特別な形で開催されました。

まず、3年生から6年生は、秋晴れの土曜日に元気いっぱいの演技や競技を披露してくれました。上学年らしい力強さと集中力、そして仲間との連携が光る場面が多く、大変見応えがありました。特に、それぞれの学年が力を入れていた表現（ダンス等）では、短期間での練習にも関わらず、驚くほどの上達を見せ、観る者に驚きと感動を与えてくれました。

一方、1・2年生はインフルエンザの影響により、平日の開催となりました。保護者の皆様にはご都合の調整などご負担をおかけしましたが、温かい応援に包まれながら、子供たちはのびのびと演技や競技に取り組んでいました。小さな体で精一杯取り組む姿は、まさにスローガン通り「主役」として輝いていました。

開催日が分かれても、子供たちの頑張りと笑顔はひとつ。それぞれの場面で、仲間を思いやる気持ちや、最後まであきらめない姿勢が見られ、私たち教職員も胸が熱くなる思いでした。

日程変更へのご理解とご協力、そして当日の温かいご声援に、心より感謝申し上げます。これからも、子供たち一人ひとりが「主役」として輝けるよう、学校全体で支えてまいります。

## 今年の成長と課題、そして次の目標へ

今年を4月から振り返ると、日々の学習や生活・行事等を通して、子供たちは確実に成長していました。一人ひとりの成長の具体的な様子については、12月12日（金）から始まる個人面談で、担任からお伝えする予定です。また、終業式の日には、通知表（あゆみ）配付の際に、今学期の成果や課題について、担任から一人ひとりに言葉を添えて伝えられます。

こうした節目を通して、子供たち自身が自分の成長を実感し、次の目標に向かって前向きな気持ちを持てるよう、私たち教職員も丁寧に関わってまいります。

今後とも、子供たちの健やかな成長を共に支えていければ幸いです。

寒さが一段と厳しくなる季節となりましたので、どうぞご自愛のうえ、お健やかにお過ごしください。